

## DAFTAR PUSTAKA

- [1] R. Paradiatz and E. Soponyono, “Perlindungan Hukum Terhadap Korban Pelecehan Seksual,” 2022.
- [2] Komnas Perempuan, “Momentum Perubahan : Peluang Penguatan Sistem Penyikapan di Tengah Peningkatan Kompleksitas Kekerasan Terhadap Perempuan,” 2023. [Online]. Available: <https://www.komnasperempuan.go.id>
- [3] Fitria Chusna Farisa and Diamanty Meiliana, “Survei KRPA: Perempuan 13 Kali Lebih Rentan Alami Pelecehan Seksual di Ruang Publik.” Accessed: Nov. 13, 2024. [Online]. Available: <https://nasional.kompas.com/read/2019/11/27/13414591/survei-krpa-perempuan-13-kali-lebih-rentan-alami-pelecehan-seksual-di-ruang?page=all>
- [4] D. Windrayani, “Persepsi Mahasiswa Terhadap Aktivitas Catcalling Di Lingkungan Kampus Universitas Medan Area,” 2020.
- [5] O. R. M. Makin, “Karakteristik Kekerasan Seksual Di Lingkungan Perguruan Tinggi,” *Jurnal Ilmiah Pendidikan dan Keislaman*, vol. 3, no. 3, pp. 391–396, Dec. 2023, doi: 10.55883/jipkis.v3i3.98.
- [6] Irwan and H. Djanggih, “Pencegahan Dan Penanganan Kekerasan Seksual Di Lingkungan Perguruan Tinggi,” *Journal of Lex Philosophy (JLP)*, vol. 3, no. 2, Oct. 2022, Accessed: Oct. 13, 2024. [Online]. Available: <http://pasca-umi.ac.id/index.php/jlp>
- [7] K. R. D. T. R. I. Peraturan Menteri Pendidikan, *Pencegahan Dan Penanganan Kekerasan Seksual di Lingkungan Perguruan Tinggi*. Indonesia, 2021. Accessed: Nov. 11, 2024. [Online]. Available: <https://peraturan.bpk.go.id/Details/188450/permendikbud-no-30-tahun-2021>
- [8] A. Rizka, “Pelecehan seksual verbal bukan masalah biasa! (Tugas Akhir Desain Komunikasi Visual).” Accessed: Oct. 04, 2024. [Online]. Available: <https://www.youtube.com/watch?v=VAv12feUb2g&t=45s>
- [9] Cerdas Berkarakter Kemdikbud RI, “Hentikan Kekerasan Seksual.” Accessed: Nov. 16, 2024. [Online]. Available: <https://www.youtube.com/watch?v=z50C11sHxBw>
- [10] Muhammad Jaiz, *Dasar-Dasar Periklanan*, Cet. 1. Yogyakarta: Graha Ilmu, 2014.
- [11] A. S. Ferdiansyah, “Studi Komparasi Penerapan Type of Shot pada aspek rasio 9:16 dan aspek rasio 16:9 (Studi kasus: Video klip Sweet Talk – Sheryl dan video klip Jangan – Marion Jola),” Universitas Jember, 2020.

Accessed: Nov. 13, 2024. [Online]. Available:  
<https://repository.unej.ac.id/handle/123456789/103715>

- [12] I. Saakinah Tamsil, “Pesan Pantang Menyerah Dan Ikhlas Melalui Teknik Sinematografi Pada Film ‘Nusa The Movie 2021,’” *Jurnal Calaccitra*, vol. 02, no. 02, Sep. 2022, [Online]. Available:  
<https://jurnal2.isi.dps.ac.id/index.php/calaccitra>
- [13] Alvian Iqbal Dharmawan, “Video Iklan Layanan Masyarakat Pencegahan Pelecehan Seksual di Media Sosial,” IT Telkom Purwokerto, 2023.
- [14] Rangga Cahyo Mukti Laksana, “User Interface Aplikasi Pencegahan dan Penanganan Kekerasan Seksual di It Telkom Purwokerto,” IT Telkom Purwokerto, 2023.
- [15] WorkSafe Victoria, “WorkSafe | work-related violence campaign "45 M.” Accessed: Nov. 01, 2024. [Online]. Available:  
[https://www.youtube.com/watch?v=cxoM\\_aZ0n9c](https://www.youtube.com/watch?v=cxoM_aZ0n9c)
- [16] Infinix Indonesia, “Film Pendek ‘In Front of Us.’” Accessed: Nov. 01, 2024. [Online]. Available: <https://www.instagram.com/infinixid/reel/Czvp-ZfJb7X/#>
- [17] Netflix Indonesia, Indonesia. *Joko Anwar’s Nightmares and Daydreams*, (2024).
- [18] A. Hidayat and Y. Setyanto, “Fenomena Catcalling sebagai Bentuk Pelecehan Seksual secara Verbal terhadap Perempuan di Jakarta,” *Jurnal Koneksi*, vol. 3, no. 2, Dec. 2019.
- [19] Puspitasari Y N, “Catcalling dalam Perspektif Gender, Maqasid Syariah dan Hukum Pidana (Studi pada Mahasiswa Fakultas Syariah dan Ilmu Hukum IAIN Tulungagung).” Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Tulungagung., 2019.
- [20] R. Adawia, “Perancangan Iklan Layanan Masyarakat Perlindungan Dan Pencegahan Kekerasan Seksual Pada Anak,” 2018. Accessed: Oct. 20, 2024. [Online]. Available: <https://eprints.unm.ac.id/16710/>
- [21] M. Paridah, S. Ulfiyani, and R. Y. S. Budiawan, “Strategi Komunikasi Iklan Layanan Masyarakat di TVRI Jawa Tengah,” *Transformatika: Jurnal Bahasa, Sastra, dan Pengajarannya*, vol. 8, no. 1, p. 120, Mar. 2024, doi: 10.31002/transformatika.v8i1.8462.
- [22] R. P. Selamat and W. Warta, “Kampanye Sosial Untuk Menyikapi Fase Quarter Life Crisis Pada Mahasiswa Di Kota Bandung,” Universitas Pasundan, 2022.
- [23] D. Nabilah and R. F. Setiawan, “Penerapan Kampanye Sosial ‘Makin Cakap Pikir’ Untuk Meningkatkan Kemampuan Berpikir Kritis Pada Generasi Muda Di Indonesia Melalui Platform Campaign,” *Journal*

of *Community Service (JCOS)*, Jul. 2023, doi:  
<https://doi.org/10.56855/jcos.v1i3.491>.

- [24] S. Fajari Oktafiana and N. Kristiana, “Perancangan Kampanye Sosial Tentang Pelecehan Seksual Terhadap Perempuan Pada Media Sosial,” *Jurnal Barik*, vol. 2, no. 2, pp. 258–270, 2021, [Online]. Available: <https://ejournal.unesa.ac.id/index.php/JDKV/>
- [25] A. Darmawan and I. M. Ridwan, “Fenomena Video Vertikal Dalam Kehidupan Masyarakat,” *Wacadesain4*, vol. 4, no. 1, May 2023.
- [26] O. Himawan, *Memahami Film*, 2nd ed. Yogyakarta: Montase Press, 2017.
- [27] Khotib Ibrahim, “Teknik Sinematografi Film Pendek Air Mata Impian Karya Multimedia Darussalam Blokagung Banyuwangi,” Institut Agama Islam Darussalam Blokagung Banyuwangi, 2022.
- [28] J. V Mascelli A.S.C, *The five C’S of cinematography motion picture filming techniques simplified*. FFTV-IKJ Press, 2010.
- [29] Savina Rachma Oktaviandry and Virginia Suryani Setiadi, “Identifikasi Skema Warna Pada Color Grading Sebagai Pembangun Mood Dalam Film Animasi Pixar ‘Coco,’” *Jurnal Dimensi DKV: Seni Rupa dan Desain*, vol. 8, no. 2, pp. 151–166, Oct. 2023, doi: 10.25105/jdd.v8i2.18394.
- [30] L. Dorjee Sherpa and P. Barman, “The Effects of Color Grading on Audience Experience in the Context of Horror Movies”, [Online]. Available: [www.ijfmr.com](http://www.ijfmr.com)
- [31] Hilary Wyatt and Tim Amyes, *Audio Post Production for Television and Film: An Introduction to Technology and Techniques*. Taylor & Francis, 2055.
- [32] M. P. Fahreza and D. Manesah, “Penerapan Sound Desain Pada Film ‘Saudara Sedarah,’” *Jurnal Review Pendidikan dan Pengajaran*, vol. 6, no. 4, 2023.
- [33] S. Sarumpaet, *Job Description Pekerja Film*. Jakarta: Fakultas Film dan Televisi Institut Kesenian Jakarta (FFTV-IKJ), 2008.
- [34] S. Pd. , M. Si. Dr. Rukin, *Metodologi Penelitian Kualitatif*, 1st ed. Yayasan Ahmar Cendekia Indonesia, 2019.
- [35] MA. Dr. Saifuddin Azwar, *Metode Penelitian*, 9th ed. Yogyakarta: Pustaka Belajar, 2009.
- [36] Sugiyono, *Metode Penelitian Kuantitatif. Kualitatif, Dan R&D*. Bandung: Penerbit Alfabeta, 2013.
- [37] H.Umar, *Metode Penelitian Untuk Skripsi dan Tesis Bisnis*. Jakarta: Rajawali., 2013.

- [38] Dr. Nur Indriantoro and Drs. Bambang Supomo, *Metodologi Penelitian Bisnis Untuk Akutansi & Manajemen*. Yogyakarta: BPFE, 2013.
- [39] Samiaji Sarosa, *Penelitian Kualitatif Dasar-Dasar*, 2nd ed. Jakarta: Indeks Jakarta, 2017.
- [40] Eko Putro Widoyoko, *Teknik Penyusunan Instrumen Penelitian*. Yogyakarta: PUSTAKA PELAJAR, 2016.
- [41] Hamidi, *Metode penelitian kualitatif: aplikasi praktis pembuatan proposal dan laporan penelitian*. Malang: UMM Press, 2004.
- [42] Danial and Wasriah, *Metode Penulisan Karya Ilmiah*. Bandung: Laboratorium Pendidikan Kewarganegaraan UPI, 2009.
- [43] Fajar Nur'aini Dwi Fatimah, *Teknik Analisis SWOT: Pedoman Menyusun Strategi yang Efektif & Efisien serta Cara Mengelola Kekuatan & Ancaman*. Yogyakarta: Quadrant , 2016.
- [44] L. Okviana, S. Audrey, and A. Setiawanto, "Pengaruh Komunikasi Verbal 'Catcalling' Terhadap Kepercayaan Diri Wanita Berjilbab Di Kota Depok".
- [45] B. Rusyidi, A. Bintari, and H. Wibowo, "Pengalaman Dan Pengetahuan Tentang Pelecehan Seksual: Studi Awal Di Kalangan Mahasiswa Perguruan Tinggi (Experience And Knowledge On Sexual Harassment: A Preliminary Study Among Indonesian University Students)," *Share : Social Work Journal*, vol. 9, no. 1, p. 75, Aug. 2019, doi: 10.24198/share.v9i1.21685.
- [46] K. Indriany Aliya and D. Monica Raisa, "Upaya Penanggulangan Tindak Pidana Pelecehan Seksual Anak Di Media Sosial (Studi Di Kepolisian Daerah Polda Metro Jaya)," *Jurnal Kelitbangan (JIP)*, vol. 11, no. 1, Mar. 2023, Accessed: Dec. 12, 2024. [Online]. Available: <https://online-journal.unja.ac.id/jssh>
- [47] A. Medvi and M. Syahminan, "Strategi Komunikasi Dan Penanggulangan Pelecehan Seksual Dalam Media Sosial Tiktok," *JSSH (Jurnal Sains Sosio Humaniora)* , vol. 8, no. 1, 2024.
- [48] Komnas Perempuan, "Siaran Pers Catatan Tahunan (CATAHU) Komnas Perempuan 2019." Accessed: Dec. 25, 2024. [Online]. Available: [https://komnasperempuan.go.id/read newssiaran-pers-catatan-tahunan catahu-komnas-perempuan-2019](https://komnasperempuan.go.id/read%20newssiaran-pers-catatan-tahunan%20catahu-komnas-perempuan-2019)
- [49] S. Rahmanirwana Fushshilat and N. Cipta Apsari, "Sistem Sosial Patriarki Sebagai Akar Dari Kekerasan Seksual Terhadap Perempuan Patriarchal Social System As The Root Of Sexual Violence Against Women," 2020.
- [50] Satgas PPKS UI, "Satgas PPKS UI Periode 2022-2024 Pamit Undur Diri." Accessed: Dec. 11, 2024. [Online]. Available:

[https://www.instagram.com/p/C5OSTmRIkD4/?utm\\_source=ig\\_web\\_copy\\_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA==](https://www.instagram.com/p/C5OSTmRIkD4/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA==)

- [51] K. R. D. T. R. I. Menteri Pendidikan, *Pencegahan Dan Penanganan Kekerasan Di Lingkungan Perguruan Tinggi*. Indonesia: <https://ltdikti3.kemdikbud.go.id/wp-content/uploads/2024/10/Salinan-Permendikbudristek-Nomor-55-Tahun-2024-PPKPT.pdf>, 2024. Accessed: Dec. 11, 2024. [Online]. Available: <https://ltdikti3.kemdikbud.go.id/wp-content/uploads/2024/10/Salinan-Permendikbudristek-Nomor-55-Tahun-2024-PPKPT.pdf>
- [52] Mahardika Rachman, “Motiongraphic Sexual Harassment & Body Shaming - Explainer.” Accessed: Jun. 18, 2025. [Online]. Available: <https://www.youtube.com/watch?v=hk8QBTDS28E>
- [53] G. Linda and / Deskovi, “Upaya Pencegahan Kekerasan Seksual Pada Perempuan Melalui Film Omnibus: ‘Don’ Just Shut Up”,” vol. 7, no. 1, pp. 26–33, 2024.
- [54] S. Sn. , M. S. Riri Irma Suryani, Indonesia. *Film Pendek - Dont Just Shut Up!*, (Nov. 29, 2022). Accessed: Nov. 22, 2024. [Online Video]. Available: [https://www.youtube.com/watch?v=\\_L\\_n6Emm4ms](https://www.youtube.com/watch?v=_L_n6Emm4ms)
- [55] R. I. Suryani, D. C. Purnamasari, and G. Linda, “Preventing Sexual Violence Against Women Through The Short Film ‘Demi Nama Baik?,’” *Ultimart: Visual Communication*, vol. 16, no. 2, Dec. 2023, Accessed: Jun. 20, 2025. [Online]. Available: <https://ejournals.umn.ac.id/index.php/FSD/article/view/3436>
- [56] Kementerian Kesehatan Republik Indonesia, “Kenali Bentuk Kekerasan Seksual, Tindakan, dan Verbal oleh Kementrian Kesehatan,” Accessed: Jun. 22, 2025. [Online]. Available: <http://bit.ly/3G6msWn>
- [57] R. Suprpto, “Pendekatan Metafora Visual Dalam Gaya Pesan Iklan Televisi Unique Selling Proposition,” vol. 5, no. 1, 2018.
- [58] D. S. Puspitarini and R. Nuraeni, “Pemanfaatan Media Sosial Sebagai Media Promosi (Studi Deskriptif Pada Happy Go Lucky House),” 2019.